

JKC Fund

Société Anonyme - Société d'Investissement à Capital Variable

60, avenue J.F. Kennedy, L - 1855 Luxemburgo

R.C.S Luxembourg B-144 551

Gran Ducado de Luxemburgo

(la «**Sociedad**»)

NOTIFICACIÓN A LOS ACCIONISTAS DE LA SOCIEDAD

Luxemburgo, 25 de abril de 2024

Estimado/a accionista:

En el marco de su estrategia de desarrollo, Crédit Mutuel Alliance Fédérale ha revisado la organización de sus divisiones de gestión de activos, que agrupará las estructuras de gestión de activos de terceros en un modelo multiespecialista y centrado en el cliente.

El primer paso en la construcción de esta nueva línea de negocio ha sido reunir todas las estructuras de gestión de activos¹ bajo un único holding, Groupe La Française, compartiendo así una gobernanza, plataforma de operaciones y TI comunes. Estas operaciones se completaron a principios de 2024.

El consejo de administración de la Sociedad (el «**Consejo**») le informa por la presente de que uno de los pasos siguientes es la absorción de La Française Asset Management («**LFAM**»), la actual sociedad gestora de la Sociedad por parte de Crédit Mutuel Asset Management, («**CMAM**»), una sociedad gestora constituida de conformidad con la legislación francesa con domicilio social en 4 rue Gaillon, F-75002 París, Francia, y autorizada para actuar como sociedad gestora de organismos de inversión colectiva en valores mobiliarios («OICVM») en virtud de la Directiva 2009/65/CE y como sociedad gestora de fondos de inversión alternativos («FIA») en virtud de la Directiva 2011/61/UE, con el fin de crear una sociedad gestora única que asocie sus conocimientos compartidos en activos cotizados (renta fija, diversificados y renta variable) con más de 86 mil millones de euros en activos gestionados (proforma a 31/12/2023). Esta estructura de gestión ofrecerá a los inversores, en todos los segmentos, una gama más amplia de soluciones de inversión, basadas principalmente en una experiencia extrafinanciera integrada, coherente con las ambiciones de un gestor de activos sostenible.

¹ **Sociedades gestoras de Crédit Mutuel Alliance Fédérale:** [Crédit Mutuel Asset Management](#), [La Française Asset Management](#), [La Française Systematic Asset Management](#), [La Française REM](#), [CIC Private Debt](#), [Crédit Mutuel Impact](#), [Cigogne Management](#), [Crédit Mutuel Gestion](#), [New Alpha Asset Management](#). Solo [BLI - Banque de Luxembourg Investments](#), [CIC Market Solutions](#) y [Dubly Transatlantique Gestion](#) seguirán estando asociadas con sus accionistas actuales, dados los vínculos operativos y casi exclusivos que existen.

Como consecuencia de la Fusión, CMAM se convertirá en la nueva sociedad gestora de la Sociedad con fecha de entrada en vigor el 1 de mayo de 2024 (la «**Fusión**»).

El cambio de entidad gestora no tendrá ningún efecto sobre la gestión de los activos de la Sociedad o sobre sus accionistas. Los acuerdos con los proveedores de servicios actuales serán asumidos en su totalidad por CMAM. Por tanto, BNP Paribas, en su sede de Luxemburgo, seguirá siendo el depositario, agente administrativo y agente de registro y transferencias de la Sociedad. Por su parte, los subfondos de la Sociedad seguirá gestionándolos el mismo administrador de inversiones ya designado.

El cambio de sociedad gestora no generará un aumento de las comisiones, y los costes relacionados con dicho cambio no serán asumidos por la Sociedad ni sus accionistas.

Si desea obtener más información, póngase en contacto con su asesor financiero o distribuidor local.

Atentamente,

En nombre del Consejo